小・中学生 10 人が姉妹都市フランクストン市へ

ホームステイなどで充実した国際交流を体験



ホームステイや小学校体験入学などで国際交流

8月3日(水)から13日(印)までの11日間の日程で行 われ、市内の小学生3人、中学生7人が参加しました。 子どもたちは、慣れない英語と、日本との文化の違い に驚きながらも、かけがえのない体験をすることがで きました。

滞在中は、各家庭にホームステイしながら、デリン ヤ小学校に体験入学しました。ホストの子どもたちの クラスに入り一緒に授業を体験することができました。 気軽に日本語であいさつをしてくれ、温かく迎えてく れました。

現地での貴重な体験を振り返る

夏休み小・中学生短 期留学に参加した児 童・生徒たちは、「た くさん愛され、たくさ ん笑い、あっという間 の 11 日間でした。今 回の体験は絶対に忘れ ません。これからの私 の人生を支えてくれる 宝物になります」「い ろいろな人に出会えて とても楽しかったです。 またフランクストンの みんなに会いたいで す」「英語をもっと勉 強して世界で活躍した いと夢がふくらみまし た」と現地での体験を 振り返りました。



▲フランクストン高校の 日本語授業に参加



▲朝会でソーラン節を披露



▲浴衣姿で記念写真